
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2015/2018 

Nr.: 014-2018-JO 
Data: 21 de Junho de 2018.  
Início da reunião: 12h 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dra. Suzana M.M. de Almeida, Dr. 
Carlos A. Fischer, o presidente da Sociedade Joinvilense de Medicina Dr. 
Antônio César Franco Garcia, os advogados do SIMESC Drs. Erial Lopes de 
Haro e Alberto Gonçalves, os médicos da Maternidade Darcy Vargas Drs. 
Jorge Luiz Fernandes de Oliveira e Robson Marcelo de Oliveira e o deputado 
estadual Dr. Vicente Caropreso e seus assessores Altair Nasário, Isabel 
Debatin, Thiago Antunes e Rafael Reis. 
1. Informes 
2. Pauta 
2.1 Agemed 
Dr. Garcia expõe a situação da Agemed, que está em processo de Direção 
Fiscal pela ANS (Agência Nacional de Saúde). Feito carta à operadora, 
aguarda resposta. 
Ideia de: Educação Financeira do Médico. 
2.2 Maternidade Darcy Vargas 
2.2.1 Não pagamento de produtividade 
Dr. Robson e Dr. Jorge expõem situações de falhas no registro de ponto. 
Possíveis encaminhamentos, segundo Dr. Erial: 

a) institucional. 
b) encaminhamento individual de cada caso. 

Fazer comunicado aos médicos da Maternidade Darcy Vargas para 
encaminharem os casos individualmente. 
2.2.2 Questão de gestantes de alto risco 
Estão sendo encaminhadas para ter o parto/cesárea no Hospital Regional 
Hans Dieter Schmidt, por ter mais suporte de UTI para a mãe, mas não tem 
estrutura para o bebê. 
Dr. Robson pergunta: o pediatra neonato deve/é obrigado a ir atender no 
Hospital Regional Hans Dieter Schmidt? 
Encaminhamentos: 

a) agendar reunião com diretor técnico do HRHDS e com diretor técnico 
da MDV. 

b) dependendo do resultado da reunião, comunicar o CRM sobre o 
assunto. 

2.3 Dr. Vicente Caropreso 
Fala sobre questões de não pagamentos pela Secretaria de Estado da 
Saúde. Comunica que está participando hoje de seminário de Adoção na 
Amunesc. Fala sobre investimentos em Joinville na época da Secretaria de 
Estado da Saúde: 13 leitos de UTI no Hospital Infantil Dr. Jeser Amarante 
Faria, fornecimento de análogos de insulina, em Joinville principalmente. Fala 
sobre candidatura a deputado estadual nas próximas eleições. 
“Organização Social tem que ter um controle social forte, para funcionar 
bem”, segundo Dr. Caropreso. 
2.4 Greve do SINSEJ 
Adesão: segundo gestão, 400 funcionários. Segundo SINSEJ, 2.000 
funcionários. A maioria é da Educação, em 2º lugar da Saúde. 
 
 
 
 



2.5 PADs em Joinville 
Vários PADs em Joinville. 
2.6 Jurídico Regional 
Dr. Erial fala sobre as mudanças no Jurídico Regional do SIMESC. 
3. Assuntos gerais  
 
 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas. 


